

9月は敬老月間です。長年にわたり家庭のため、また地域や社会のために尽くしてこられた高齢の方を敬愛し、その長寿をお祝いしましょう。

町内で行われる敬老月間中の行事と元気に活動されている方をご紹介します。

名字の単位老人クラブでは、年間を通じ、地域社会活動として、健康・友愛・奉仕活動などを実施されています。老人クラブ連合会の活動とし

て元気に活躍されています



▲昨年の鎌掛地区敬老会

各地区・各地域において、敬老会実行委員さんのご協力のもと、敬老の趣旨にふさわしく、趣向を凝らした催しが行われます。また、長寿のお祝いとして、90歳と95歳以上の方のお宅を町と社会福祉協議会が訪問し、お祝いの品をお届けしています。

敬老月間中 町や各地区では

ても、毎年9月20日に県下一斎で会奉仕活動が実施されるほか、豊富な知識と経験を深めるための「シルバー大学」などの事業も実施されています。

また、(社)日野町シルバーハウスセンターでは、これまでの人生で培われた知識や技術を持つ高齢者が活躍されており、積極的に地域社会に参加する中で、日々さらなる発展を目指しております。



せいとう きよじ
齋藤 清治さん
(小野・70歳)

レイカディア大学^{※1}での出会いから

せんてい
庭の剪定に興味を持たれ、レイカディア大学に応募されました。在学中は園芸学科に在籍され、園芸についての知識を深めるとともに、人間理解や郷土理解、社会参加など一般教養の分野の講義にも出席され、幅広い知識を習得されました。

大学での体験、学習を通して多くの仲間に巡りあえたことが大きな“だから”となっている齋藤さん。その仲間とは今も交流を続けられお互いの活動をブログ^{※2}等で紹介しあい、それを刺激

に活躍を続けておられます。

学んだことを活かし、現在は、子どもたちが元気で思いきり遊べる環境づくりのために、地域の公園整備などの取り組みに積極的に関わっておられます。

「生涯付き合える友達と出会えたこと。お互いの活動を報告しあい、お互いが高めあい活動を続けていくこと」。それが、齋藤さんのいきいきとした活動の源となっています。

※1…すこやかで活力ある長寿社会を創出するために高齢者自ら学び、持てる力をさらに磨き社会の担い手として活躍出来るように支援するために開設された大学。

※2…個人や数人のグループで運営され、日々更新される日記的なWebサイトの総称。



▲昨年行われた県下一斎清掃運動で活動される老人クラブ連合会の方々

◆問い合わせ先

介護支援課 介護支援担当

☎ 6501

有線 ⑤ 7788